Von guten Mächten wunderbar geborgen, erwarten wir getrost, was kommen mag.
Gott ist bei uns am Abend und am Morgen und ganz gewiss an jedem neuen Tag.

Dietrich Bonhoeffer



Ursula Kren-Kwauka

Geboren am 30. Mai 1952 in Bad Ischl Gestorben am 29. September 2020 in Wien

Das Begräbnis findet am Samstag, dem 10. Oktober 2020, um 11 Uhr am Stadtfriedhof von Bad Ischl statt.

Anstelle von Blumen und Kränzen bitten wir um eine Spende für die St. Anna Kinderkrebsforschung: AT78 12000 00656 166 618 lautend auf St. Anna Kinderkrebsforschung mit dem Kennwort: Ursula Kren-Kwauka.

Im Liebe und Dankbarkeit:

Martin Kwauka, Gatte

Florian Kwauka, Sohn

im Namen aller Verwandten und Bekannten.